



## Día 1 - Historia Bíblica



# HISTORIA BÍBLICA



Líder - Lea el siguiente resumen de la historia de José. A continuación del resumen encontrará una serie de preguntas para discutir, para que comparta con los niños.

Quizás tenga que realizar algunos ajustes a las preguntas dependiendo del nivel educativo o la edad de los niños.

Historia Bíblica del Día 1 - José: El Soñador de Dios - Génesis, capítulos 37, 39-47. El subestimado de la Biblia del día de hoy es José. José no comenzó su vida sintiéndose como subestimado. José era uno de los miembros más jóvenes de su familia. El padre de José, Jacob, lo trataba muy bien. Jacob le dio a José un manto muy colorido para que él vistiera. Ninguno de los diez hermanos de José había recibido jamás algo tan hermoso. Con el correr del tiempo, los hermanos de José se volvieron más y más celosos de él.

Un día José tuvo un sueño acerca de que un día sus hermanos se arrodillarían delante de él. Cuando José les contó a sus hermanos acerca del sueño, ellos se enojaron mucho con él. Un día los hermanos de José decidieron deshacerse de él. Luego de lanzarlo dentro de un pozo, ellos decidieron venderlo como esclavo. Sus hermanos le dijeron a su padre que un animal salvaje había matado a José, y esto hizo que el padre de José se entristeciera mucho.

José fue llevado a Egipto, donde fue vendido a un hombre llamado Potifar. José era un muy buen trabajador, y Potifar lo hizo su principal asistente. Luego, la esposa de Potifar acusó a José de algo que él no había hecho. Cuando ella le dijo esta mentira a su esposo Potifar, él hizo que pusieran a José en la prisión.

Mientras que José estaba en prisión, Dios lo ayudó a interpretar los sueños de dos hombres que solían trabajar para el faraón, el rey de Egipto. Uno de los hombres cuyo sueño había sido interpretado por José con la ayuda de Dios, fue liberado de la prisión. A él se le devolvió su antiguo trabajo en el hogar del faraón, lo cual es lo que Dios le había ayudado a José a ver en el sueño del hombre. Pero el hombre se olvidó de José, así que él permaneció en la prisión por un largo tiempo.

Algún tiempo después, el mismo faraón tuvo sueños que ninguno de sus consejeros pudo interpretar. Fue en ese entonces que el hombre que había estado en prisión con José se acordó acerca de lo que José había hecho por él. Él le dijo al faraón que un hombre llamado José servía a un Dios que podía interpretar sueños.

Dios ayudó a José a interpretar los sueños del faraón. Dios le mostró a José a través de los sueños del faraón que las cosechas de los egipcios serían abundantes durante siete años. Pero luego habría siete años en los cuales muy poco crecería.

El faraón estaba tan contento con José que lo puso a cargo de ayudar al pueblo de Egipto a almacenar sus alimentos extra durante los siguientes siete años. Cuando llegó el momento en que muy poco habría de crecer, el pueblo tendría alimentos para comer.

José ayudó a los egipcios a almacenar tantos alimentos que los habitantes de muchos países vecinos también se dirigieron a Egipto para comprar alimento. Un grupo de hombres que se presentó para comprar comida fueron los mismos hermanos que habían vendido a José como esclavo muchos años antes. En vez de estar enojado con sus hermanos, José los perdonó.

José se dio cuenta de que a lo largo de todos los momentos en que él se sintió como subestimado y que nadie parecía preocuparse por él, Dios verdaderamente estaba trabajando en su vida. Dios había utilizado los tiempos difíciles en la vida de José para salvar a muchas personas (incluyendo a su propia familia) de la hambruna.

## Preguntas Para Discutir

Pregúntele a los Niños - ¿Alguna vez han estado celosos de alguien porque esa persona tenía algo que ustedes no tenían, o porque sentían que ellos eran tratados de mejor manera que ustedes? (Anime a los niños a compartir sus experiencias, pero pídale que no compartan nombres o hagan comentarios acerca de alguien que pueda encontrarse en su escuela bíblica vacacional). Dígale a los Niños - Habrá momentos en sus vidas en los cuales puede parecer que ustedes no están siendo tratados tan bien como otras personas. Pero recuerden que simplemente porque alguien tiene cosas lindas o porque parece ser tratado mejor que ustedes, Dios no los ama más a ellos de lo que los ama a ustedes.

Pregúntele a los Niños - ¿Alguna vez alguien los acusó de hacer algo que ustedes no habían hecho? (Una vez más anime a los niños a compartir sus experiencias pero recuérdelos que no deben compartir nombres o hacer comentarios acerca de alguien que puede encontrarse en su escuela bíblica vacacional).

Dígale a los Niños - Es muy probable que esto nos ocurra en algún momento de nuestras vidas.

Cuando estas cosas ocurran, intentemos no enojarnos. Has tu mejor esfuerzo para explicar tu posición a quien te acusa. Al final,



recuerda que Dios conoce tu corazón. Él sabe que tú eres inocente. Sin importar las consecuencias que tengas que enfrentar, Él nunca te abandonará ni se olvidará de ti. Él honrará a quienes le aman, confían, y se mantienen fieles a Él.

Dígale a los Niños - José tuvo que enfrentarse a algunas situaciones muy difíciles. Sus hermanos no sentían agrado por él.

Ellos lo lanzaron dentro de un pozo y lo vendieron como esclavo. Pero Dios nunca se olvidó de José. Por el contrario, Dios continuó trabajando a través de la vida de José. Y a pesar de todo lo que José debió enfrentar, tanto en manos de sus hermanos y al tener que pasar un largo tiempo en la cárcel, Dios utilizó a José para salvar las vidas de muchas personas. José se dio cuenta de que él no era subestimado en absoluto. Él vio que Dios lo había escogido para realizar una tarea muy especial. Debido al amor que Dios le había mostrado, José no se desquitó con sus hermanos castigándolos por lo que le habían hecho. Por el contrario, él los perdonó. Él les dijo que lo que ellos habían hecho por maldad, Dios lo había utilizado para bien.

## Día 1 - Versículo Para Memorizar

**VERSÍCULO PARA  
MEMORIZAR**

Líder - Dependiendo del nivel de educación o de la edad de los niños, usted podrá considerar pedir que los niños intenten memorizar versículos. Por ejemplo, usted puede pedirle a un estudiante de primer o segundo grado que memorice solamente el versículo 24. Luego de leer el versículo junto con los niños, utilice la actividad de Memoria Bíblica para ayudar a los niños a recordar el versículo.

Génesis 49:22-24

22 Tú, José, pareces un caballo criado junto a un manantial. ¡Saltas y trepas por el muro!

23 Gente malvada y cruel te ataca y te lanza flechas,

24 Pero tú mantienes firme tu arco y no doblas tus fuertes brazos. ¡Gracias al Dios poderoso que guía y protege a Israel!

### Actividad de Memoria Bíblica

El agregar una frase graciosa o un movimiento mientras que se recita un versículo bíblico es una excelente manera de ayudar a los niños a memorizarlo. Enséñele a los niños las siguientes frases y movimientos graciosos para agregar al versículo compartido. Luego, mientras que les sigue mostrando el versículo, pídale a los niños que practiquen el versículo mientras que agregan las frases y movimientos graciosos. Anime a los niños a que le pongan emoción cuando digan las frases graciosas y realicen los movimientos. Una vez que los niños hayan practicado algunas veces, desafíelos a que intenten recitar el versículo utilizando las frases graciosas y los movimientos sin leer el texto.

Línea 1 - Tú, José, pareces un caballo (Pídale a los niños que griten: "¡Arre!")

Línea 2 - Criado junto a un manantial (Pídale a los niños que se miren unos a otros y que digan: "¡No te mojes!")

Línea 3 - ¡Saltas y trepas por el muro! (Pídale a los niños que actúen como si estuvieran arriba de un muro alto y que digan: "¡Ay, qué alto!")

Línea 4 - Gente malvada y cruel te ataca (Pídale a una mitad que pongan cara de malos y que digan: "¡Grrrrrrrrrr!" Pídale a la otra mitad que tiemble y que actúen como si estuvieran asustados).

Línea 5 - Y te lanza flechas (Pídale a la mitad de los niños enojados que actúen como si estuvieran lanzándole flechas a la otra mitad. Pídale a la otra mitad que grite: "¡¡Agáchense!!")



No somos un  
Ministerio grande  
Pero si un  
gran Ministerio...



**MINISTERIO INFANTIL**

[www.ministerioinfantil.com](http://www.ministerioinfantil.com)

**Para más recursos visite:**



**FANPAGES:**

MinisterioInfantilArcoIris  
CongresoMinisterioInfantilArcoIris

**GRUPO:**

groups/MinisterioInfantilArcoIris



ministerioinfantilarcoiris



**YouTube**

MinisterioInfantilArcoIris



MinInfArcoIris